

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 31.03.2004

Ersatz von Telefonzellen durch Basistelefone

Protokollnotiz Nr. 0012

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen, wonach es sich um ein auf 1 Jahr beschränktes Pilotprojekt handelt und die Basistelefone nicht in Wartehäuschen von Bushaltestellen integriert werden dürfen, zur Kenntnis.

Der Ortsbeirat nimmt weiterhin zur Kenntnis, dass das Basistelefon neben dem Wartehäuschen (wie mit Herrn Pohl – OV Bierstadt abgesprochen) aufgestellt wird.

Verteiler:

Dez I z.w.V.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin